

MAGAZINE

Puspenerbad Gelar Wisuda Purnawira, Donor Darah dan Pemeriksaan Mata Anak Usia Dini Dalam Rangka Menyambut HUT Ke 64 Penerbad

Suhendi - MAGZ.CO.ID

Nov 15, 2023 - 21:00



TANGSEL - Dalam rangka menyambut hari ulang tahun ke 64 Penerbangan TNI AD, Puspenerbad menggelar acara Wisuda Purnawira, Donor darah dan Pemeriksaan Mata Anak Usia Dini. Komandan Pusat Penerbangan TNI Angkatan

Darat (Danuspenerbad) Mayor Jenderal TNI Toto Nugroho, S.I.P, M.Si., memimpin langsung kegiatan, dilaksanakan di Loby Mapuspenerbad, Pondok Cabe, Tangerang Selatan, Banten. Selasa (14/11/2023).

Kegiatan wisuda purnawira merupakan tradisi setiap ulang tahun Penerbad, sebagai bentuk penghormatan bagi yang telah pensiun, dan wisuda kali ini bagi yang pensiun periode tahun 2022-2023. Adapun Wisudawan yang ikut Wisuda purnawira yaitu Letkol (Purn) F.H. Simanjuntak, Letkol (Purn) Yandri Sudarmaji, Letkol (Purn) Moh, Syahrir.



Pada tempat lain dilaksanakan juga, kegiatan donor darah di Aula Mapuspenerbad yang diikuti personel Mapuspenerbad, Balakada, Gudmat dan Skadron 21/ AAY. Danuspenerbad turut berpartisipasi menyumbangkan darahnya. Pelaksanaan donor darah yang bekerja sama dengan PMI Tangerang Selatan mendapatkan 104 kantong darah.

Di lokasi Ruang kelas Sekolah SDN 02 Pondok Cabe Ilir Tangsel. Dilaksanakan Kegiatan pemeriksaan mata anak usia dini, dengan Peserta 400 anak yang terdiri dari 100 anak SDN 01 Pondok Cabe Udik dan 300 anak dari SDN 02 Pondok Cabe Ilir.



Tim Pemeriksa dari Persatuan IROPIN dan Akademi Leprindo mendapati 111 anak mengalami mata minus yang akan selanjutnya diberikan kacamata dari perusahaan Essilor Indonesia yang sudah bekerja sama dengan Puspenerbad.

Dalam kegiatan Pemeriksaan mata dan Donor darah sebagai koordinator kegiatan adalah Dirbinslambangja Kolonel Cpn Taufik Asyikin.

Turut hadir dalam acara kegiatan Irupuspenerbad, Dircab, Dirum Puspenerbad, Pamen Ahli, para Dirbin, para Kasubdit, Kasetum, Dandenma dan Kapen Puspenerbad serta Ibu Ketua Persit KCK Cabang XXV Puspenerbad PG Mabasad Ny. Wulan Toto Nugroho beserta Wakil Ketua dan Pengurus.

Kegiatan berjalan lancar dan khidmat. (Pen Puspenerbad/Hendi)